

Für die **Küche** an beiden Standorten suchen wir zum **nächstmöglichen Zeitpunkt** in Vollzeit einen

Auszubildenden (m/w/d) Fachkraft Küche

Die Küchen der Klinikum Würzburg Mitte gGmbH versorgen täglich die Patienten der beiden Krankenhäuser, das Seniorenstift der Stiftung Juliuspital Würzburg, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den krankenhauseigenen Kantinen sowie den mobilen Essensdienst des Malteser Hilfsdienstes. Zudem werden jeweils eine Cafeteria sowie ein interner Cateringservice betrieben.

Die Ausbildungsdauer der neuen gastronomischen Ausbildung zur Fachkraft Küche beträgt **2 Jahre**. Nach erfolgreich bestandener Abschlussprüfung, besteht die Möglichkeit zur weiteren Ausbildung (1 Jahr) als Koch. Der Berufsschulunterricht findet an der Franz- Oberthür-Schule in Würzburg statt.

Wir bieten:

- einen interessanten und anspruchsvollen Ausbildungsplatz in einem Schwerpunktkrankenhaus
- eine attraktive Ausbildungsvergütung und eine rein arbeitgeberfinanzierte betriebliche Altersversorgung
- ein sehr breit gefächertes Aufgabengebiet
- eine moderne Arbeitszeitgestaltung
- Corporate Benefits
- Angebote im Betrieblichen Gesundheitsmanagement

Sie bringen mit:

- Mindestens qualifizierender Hauptschulabschluss
- Praktikum im Küchenbereich
- körperliche Belastbarkeit
- Geschick und Kreativität
- Aufgeschlossenheit und Engagement
- gute Umgangsformen und ein freundliches Auftreten



Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann schicken Sie bitte Ihre Bewerbung bevorzugt über unser Online-Portal: www.kwm-klinikum.de/jobs oder postalisch an:

Klinikum Würzburg Mitte gGmbH
Personalmanagement
Salvatorstraße 7 ▪ 97074 Würzburg

Bewerbungsfrist: 30.04.2023

Sie haben Fragen zum Bewerbungsprozess?

Nicole Haas (Rekrutierung)
Tel.: 0931/791- 7181

Sie haben fachliche Fragen zur Stelle?

Rüdiger Klein (Ausbilder & Leitung Küche JS)
Tel.: 0931/791- 1289



Das Klinikum Würzburg Mitte gGmbH vereint die beiden Standorte Juliuspital und Missioklinik unter einem Dach. Die beiden Würzburger Traditionskliniken bilden gemeinsam ein Klinikum mit 675 Planbetten und mehr als 2.100 Mitarbeitenden, in dem jährlich ca. 30.000 Patienten stationär behandelt werden.